
Pièces 6 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 84707754

Prix 995 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Rare  opportunité  sur  le  marché  de  Cannes  !  Idéalement  située  à  proximité  du

centre-ville  de  Cannes,  nous  vous  invitons  à  découvrir  cette  propriété  individuelle

composée d'une maison de 110 m2 et d'un appartement indépendant 2 pièces de

60 m2.Orientée plein sud, elle profite d'un ensoleillement optimal tout au long de la

journée  et  offre  une  vue  dégagée  sur  la  verdure.La  maison  se  présente  de  la

manière  suivante  :Au premier  niveau,  vous trouverez  une magnifique pièce de vie

de 40 m2 comprenant un salon, un coin salle à manger et une cuisine américaine

entièrement équipée avec de nombreux ...

Rare opportunity on the Cannes market!  This magnificent villa,  ideally located in a

sought-after  area,  offers  an  exceptional  living  environment  for  two  families  or  a

combination of residential and professional use. Discover comfort at every corner of

this  unique  property.Key  Features:Three/Four-Room:  Spacious  and  bright,  this

house  includes  a  bathroom,  a  shower  room,  and  offers  a  flexible  layout  to  meet

your needs.Two-Room Dwelling: Perfect for professional use or as an independent

residence  for  a  family,  this  two-room  dwelling  also  features  a  shower  room  for

optimal comfort.Exceptional ...

ESTATE SERVICE

42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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